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Antrag

In der Jugendbefragung 2016 wurden einige Wünsche von den Jugendlichen 
geäußert bzw. von den Jugendlichen bei einigen Sportplätzen  Mängel 
festgestellt. Ich habe mir die Sportplätze angeschaut und bitte daher 
den Bezirksauschuss folgendes zu beschließen.

Punkt 1

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, folgende Sportplätze
wie beschrieben Instand zu setzen bzw. zu ergänzen. 

Bezirkssportanlage München Ost, Am Krehlebogen:

Die Markierungen bei den Sportplätzen (Basketballplatz/ Weitsprung-
Hochsprungplatz) sind nachzuziehen, da diese zum Teil fehlen bzw. verblasst 
sind. Die in die Jahre gekommenen Holzbänke und die Holztüren wären zu 
restaurieren bzw. zu erneuern, die Unterbrechungen bei den Handläufe vom  
Geländer sollten behoben werden, da Verletzungsgefahr besteht.
Ebenso müsste die Laufbahn regelmäßig in der Woche gereinigt werden, da sich
in der Nähe der Laufbahn, Bäume und Sträucher befinden, welche die Laufbahn 
naturbedingt mit Äste, Laub und Blüten etc. verunreinigen. Der
Bezirksausschuss bittet die Haftungsfrage zu klären und zu erläutern. 

Die Jugendliche haben in der Jugendbefragung den Wunsch geäußert, das
der Sportplatz und die Laufbahn auch außerhalb der Trainingszeit beleuchtet 
werden sollte. Die Jugendliche die ich vor Ort traf, haben den Wunsch bestätigt. 
Nachdem die Bezirkssportanlagen instand gesetzt und die Öffnungszeiten 
verlängert werden sollen, sollte die Landeshauptstadt München hierzu bitte 
prüfen, ob die Möglichkeit besteht, das für die Bezirkssportanlage am 
Krehlebogen an einer der Sportplätze eine Bedarfsschaltung für die 
Flutlichtanlage bis 22 Uhr eingerichtet werden kann, welche die Jugendlichen 
außerhalb der Trainingszeit selber betätigen können. 



Das Altersheim, das sich in der Nähe der Bezirkssportanlage befindet, soll 
miteinbezogen werden. 

Sportplatz Neuperlach Süd im Perlach Park 

Der Belag müsste erneuert werden, da inzwischen der Teer sichtbar ist. 

Die Jugendlichen haben den Wunsch geäußert, das für die Basketballkörbe, 
die sich momentan auf den Fußballplatz befinden, ein eigener Platz geschaffen 
werden sollte. Der Vorschlag der Jugendlichen wäre zwei von den vier 
Tischtennisplatten, die sich im hinteren Bereich befinden, zu entfernen und dort 
einen Basketballplatz einzurichten. Der Baumbestand soll dabei berücksichtigt 
werden. Die Stadt München wird gebeten dieses zu prüfen. Die Eisen von den 
Basketballkörbe sind in einem rostigen Zustand. Diese müssten sowieso 
erneuert werden. Der Sportplatz ist nicht beleuchtet und wird nur bei Tageslicht 
genutzt. 

Fußballplatz im Ostpark (beim Theatron/ Eisstockbahn)

Die Jugendliche, aber auch die angrenzenden Schulen und Jugendeinrichtungen
wünschen sich, das dieser Sportplatz mit einem Kunstrasen ausgestattet wird. 
Auf den Belag ist es angenehmer zu spielen und die Verletzungsgefahr 
ist geringer. 

Punkt 2

Der Eintritt fürs Michaelibad ist nur für Kinder/ Jugendliche bis zum 15. 
Geburtstag ermäßigt. Es wird beantragt, die Ermäßigung bei Vorlage eines 
Schüler-/ Studentenausweises zu gewähren. 

Es wurde bei der Jugendbefragung auch deutlich, das manche Eintrittspreise
für Jugendliche zu teuer sind.  

Generell ist zu bedenken, das in München nicht nur die Anzahl der Kinder und 
Erwachsenen zunimmt, sondern auch die Anzahl der Jugendlichen. 
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